

Commune de Val-de-Travers Communiqué de presse

Départ en retraite du chef du service de la sécurité publique

Le chef du service de la sécurité publique de la commune de Val-de-Travers, M. Charles Michel, prendra son droit à la retraite le 1^{er} juin 2010. Mécanicien de précision de formation et détenteur d'un diplôme en gestion d'entreprise et en pratique de management de l'ESCEA, Charles Michel a auparavant occupé différents postes dans le domaine de l'industrie mécanique comme responsable de production en parallèle à ses activités de commandant d'un corps de sapeurs-pompiers de milice. Entré au service de l'ancienne commune de Couvet en 1993 en qualité de préposé à la sécurité publique, Charles Michel a été responsable de la gestion du corps de sapeurs-pompiers, de la police du feu, du centre de secours, de la protection civile, de la police locale, des affaires militaires et de la police des constructions ainsi que, depuis 2003, de la direction du service des ambulances.

M. Charles Michel a contribué activement au développement d'un concept régional de la sécurité publique avec notamment la mise sur pied de l'office régional de la protection civile en 2005, du Syndicat régional de la sécurité publique en 2006 et du corps de sapeurs-pompiers du Val-de-Travers en 2008. Charles Michel est devenu chef du service de la sécurité publique de la nouvelle commune le 1^{er} janvier 2009.

Le Conseil communal exprime à M. Charles Michel sa vive reconnaissance pour son engagement en faveur de la région et lui adresse ses meilleurs vœux pour une heureuse retraite.

Val-de-Travers, le 18 mai 2010

LE CONSEIL COMMUNAL